



## Interventions sur le sommeil en 6è

publié le 03/04/2012

Au lit !

Des signes évidents de manque de sommeil des élèves sont fréquemment remarqués au collège. Afin de tenter de remédier à ce problème, Roxane BARREAU et Pierre BROSSARD, infirmiers des collèges publics de Parthenay, organisent actuellement une séance d'information à ce sujet.

Cette information concerne les élèves de 6ème des 2 établissements, par groupe classe ou demi classe sur une heure (heure d'étude ou de vie de classe si possible).

Merci aux élèves d'y assister avec une attention soutenue...



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**